

<b>STELLUNGNAHME zum Antrag</b>  CDU/FW-Ortschaftsratsfraktion Wettersbach  vom: 25.09.2014	Gremium:  Termin: Vorlage Nr.: TOP:	<b>Ortschaftsrat Wettersbach</b>  <b>14.10.2014</b> <b>26</b> <b>5</b>  <b>öffentlich</b>
<b>Nutzung der Flächen des ehemaligen Schachspielfeldes in der Reutlinger Straße</b>		

Aus Sicherheitsgründen mussten die Pergola und die Sitzbänke an der Platzfläche vor dem ehemaligen "Farrenstahl" in der Reutlinger Straße abgebaut werden. Leider wurde diese Platzfläche seit ihrer Einweihung vor über zwei Jahrzehnten von der Bevölkerung so gut wie überhaupt nicht angenommen. Vor diesem Hintergrund gibt es Seitens der Ortsverwaltung Wettersbach auch keine konkreten Planungen einer Weiternutzung, zumal das gesamte Areal in die vorbereitenden Untersuchungen "Sanierungsgebiet Grünwettersbach" einbezogen ist.

Überlegungen gehen dahin, einen Teilbereich dieses Grundstückes der Vorplatzfläche der dort befindlichen Außenstelle des Bauhofes zuzuschlagen, da die hinterwärtige Garage durch die immer größer werdenden Fahrzeuge kaum mehr nutzbar ist. Für den dort noch sehr gut erhaltenen Schachbrettisch sehen wir einen geeigneten Alternativstandort bei der erst jüngst eröffneten Bouleanlage bzw. im Grünzug zwischen Grünwettersbach und Palmbach. Aus unserer Sicht ist in diesem Bereich mit einer deutlich höheren Frequentierung zu rechnen. Über die Restfläche muss dann bis zur endgültigen Entscheidung im Rahmen des Sanierungsgebietes noch eine Nutzungsmöglichkeit entwickelt werden.